

明るく楽しい学校生活のために

つなぐ

倉敷市立中洲小学校 生活だより



11月

令和7年10月31日

朝夕、気温が下がってきました。これから寒くなり、時には、ぐっと冷え込む日もあると思いま
す。中洲小学校では、11月～3月の期間、寒さ対策として次のようなきまりになっています。家
の人とよく読んで、確かめておきましょう。

1 手ぶくろとマフラーを (ネックウォーマー) つけることができます。



2 男女ともに長ズボンを一日中はく ことができます。

◆ 色や長さ、期間に気をつけて。



- ① 防寒のため上下校の時だけはく場合は、学校についたらぬぎます。
- ② 上ばきがかくれたり、床でこすれたりするような長さのものは、はかないようにしましょう。
- ③ 派手ではない色のものをはきます。名前を書きます。
- ④ 上下校だけでなく、授業中、業間、昼休みなども着用してかまいません。
- ⑤ スカートの下にハーフパンツや長ズボンをはくことはできません。

◆マフラー・・・安全のため首に巻いた時に、残りの部分が長くならないようにします。長すぎるものは使いません。

- ① 登下校中はつけてもかまいません。
- ② 教室では、ランドセルか手さげにします。
- ③ 業間、昼休みの時間には使いません。
- ④ 名前を書きます。友達のものを借りて使いません。

3 カイロを持ってくることができ ます。

- ① ポケットの中などへ入れて、外へ出しません。
- ② 名前を書きます。友達のものを借りて使いません。
- ③ 必ず家に持つて帰ります。(学校では捨てません)
- ④ カイロをなげたりけったりしません。
袋が破れると大変危険です!

4 体育の時

- ☆ 半袖の体操服の上に学校規定の長袖・長ズボンの体操服を着用してもかまいません。厳寒期には、長袖体操服の下にチャックやフードの付いていないトレーナーや長袖体操服の上にウインドブレーカー(運動のできるもの)等を着用してもかまいません。体が温まったらトレーナーやウインドブレーカーを脱いで活動します。
- ☆ 長袖・長ズボンの体操服がない場合は、家庭用のトレーナーやジャージを着てもよいです。
- ☆ タイツやレギンスをはいてはいけません。
- ☆ 衛生上、左記の「2」の長ズボンとは別のズボン(体育用)を用意します。